

Si quelqu'un voulait s'entraîner...

Posté par rosita - le 06 Septembre 2017 à 17:22

Bonjour,

Je me permets de vous écrire car j'ai perdu ma chatte de 2 ans il y a déjà 3 mois et que j'ai vraiment l'impression d'avoir vécu une odyssée depuis... J'ai l'impression de n'avoir fait que la chercher tout l'été; m'approchant parfois de l'obsession...

J'ai beaucoup essayé de comprendre pourquoi je vivais cette situation, comment la surmonter, la résoudre et surtout... Comment en ressortir grandie?

"Quand tu perds, ne perds pas la leçon..."

Alors quelle est ma leçon...?

J'ai découvert la radiesthésie, la communication animale, le monde de la PA et la souffrance des abandons de l'été... J'essaye de rester positive et bienveillante, mais parfois, je désespère.

Je prends mon pendule, mais il tourne dans un sens et son contraire... Sans doute trop d'affect me dit-on. Je médite et envoie amour, guides et plans mentales des environs à ma chatte... Que puis-je faire de plus?

Avez vous des conseils?

Avez vous envie de vous entraîner à communiquer avec elle?

Merci encore

=====